

Rancagua

División El Teniente Día del Medio Ambiente

Alumnos y alumnas del Liceo Óscar Castro Zúñiga participaron en una jornada educativa organizada por Codelco, en el Centro de Investigación de Ecosistemas Mediterráneos (CEIEM) y la Hacienda Cauquenes.

Con la naturaleza como aula y la biodiversidad como protagonista, más de 40 estudiantes del Liceo Óscar Castro Zúñiga de Rancagua vivieron una enriquecedora jornada educativa en la Hacienda Cauquenes y el Centro de Investigación de Ecosistemas Mediterráneos (CEIEM). La actividad fue organizada por Codelco División El Teniente, en alianza con la Universidad de O'Higgins y el Instituto Forestal, en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente.

“Creemos que crear conciencia en las nuevas generaciones es clave, porque los jóvenes son agentes de cambio. Nos preocupan el entorno, las comunidades y nuestros procesos productivos, y con iniciativas como esta esperamos aportar valor ambiental en nuestro territorio”, afirmó Cristian Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario de El Teniente.

Aprender en terreno

La jornada comenzó con una charla sobre biodiversidad, fauna y ecosistemas, impartida por especialistas de la Universidad de O'Higgins, seguida por una exposición ornitológica que permitió a los estudiantes conocer el rol vital de las aves en los equilibrios



ecológicos.

“Esta instancia es fundamental para compartir conocimientos

y comunicar medidas de prevención orientadas a la protección de la naturaleza”, explicó Simón Cox,

coordinador del convenio de biodiversidad entre la universidad y Codelco.

El recorrido continuó en el Centro de Investigación de Ecosistemas Mediterráneos, donde los estudiantes aprendieron sobre restauración ecológica y reproducción de especies nativas. Guiados por expertos, participaron activamente en el reconocimiento de flora local y finalizaron la visita con una simbólica plantación de árboles en el bosque escuela comunitario “Rincón de la Biodiversidad”.

“Esta experiencia ha sido muy significativa. Estar en terreno, conocer especies nativas,

hacer preguntas y plantar un árbol es mucho más valioso que solo verlo en un libro”, valoró Ricardo Mancilla, profesor del establecimiento.

Conciencia ambiental que florece

La actividad dejó huella en los jóvenes participantes. Alonso Reyes, del Taller de Ecología, comentó que “esto ayuda a tomar conciencia de cómo nuestras acciones contaminan y afectan a la fauna y flora”.

“Me encantó la experiencia en el vivero. Nos da herramientas para compartir sobre el cuidado del medioambiente”, agregó Paulette Prieto, del

Taller de Medioambiente.

El docente Felipe Toledo Castro aseguró que “para nosotros es indispensable enseñar a los jóvenes que la vida no es posible sin un entorno sano. Estas actividades transmiten ese mensaje desde edades tempranas”, concluyó el docente Felipe Toledo Castro.

La jornada formó parte del programa “Conectándonos con nuestro medioambiente” de Codelco El Teniente, cuyo objetivo es acercar a la comunidad a los espacios de conservación de la compañía y fortalecer la educación ambiental en colegios y organizaciones sociales del territorio.

